



MICHAEL
FRANKE
CHRISTOPHER
INTERNATIONAL REAL ESTATE

6 Pièces

201 m²

Réf. MZIST1558

3 400 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété entièrement rénovée bénéficiant d'une vue dégagée sur les plaines exposée sud, située à Gassin dans une résidence prisée et sécurisée, à proximité du village de Saint-Tropez, et à seulement 1 km des plages. La villa offre un intérieur tout confort et moderne à l'esprit, un salon ouvert et lumineux avec une belle hauteur sous plafond, plusieurs terrasses ensoleillées donnant sur la piscine à débordement, une cuisine équipée ouverte sur la salle à manger, 5 chambres en suite avec leurs salles de douches dont une chambre de maître avec son dressing, Le jardin luxuriant de 1500 ...

This prestigious property has been completely renovated and offers uninterrupted views over the plains, with full southern exposure. It is located in a sought-after, secure residence in Gassin, close to the village of Saint-Tropez and just 1 km from the beaches. The interior of the villa is modern and comfortable, with a spacious, light-filled living room boasting high ceilings. There are also several sun terraces overlooking the infinity pool, as well as a fully-equipped kitchen opening onto the dining room. The property also includes 5 en suite bedrooms with their own shower rooms, including ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

